

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

Antrag

München, den 21.07.2016

Massenpanik in der U6

In letzter Zeit kommt es, zumindest „gefühl“, zu vermehrten Problemen bei der Münchner U-Bahn. Der Antragsteller ist selbst Nutzer der U3/U6 und hat in diesem Jahr eine Vielzahl von – wenn auch kleiner – Störungen erlebt.

Gestern kam es jedoch zu einer schlimmen Störung zwischen Freimann und Kieferngarten. Bei hohen Temperaturen mussten sich die Fahrgäste auf offener Strecke selbst aus den Waggons befreien und über die Gleisanlagen zum nächsten Bahnhof laufen. Nach Presseberichten wurden keine Informationen an die Fahrgäste weitergegeben.

Einen solchen Vorgang – sollten die Informationen stimmen – hätten sich die Antragsteller eher in einem Schwellenland vorstellen können, jedoch nicht in der Landeshauptstadt München.

Antrag:

Es findet ein Stadtratshearing zum Thema „U-Bahn Netz München“ mit den zuständigen Ausschüssen, der alten und neuen Führungsspitze des MVG und den verantwortlichen Referenten statt. Auf folgende Punkte soll dabei vordringlich eingegangen werden:

1. Was ist am 20.07.2016 auf der Strecke U6 zwischen Freimann und der Allianz Arena geschehen. Welche Konsequenzen wurden daraus gezogen.
2. Welchen technischen Zustand hat das Münchner U-Bahn Netz. Welchen technischen Zustand haben die U-Bahn Züge.
3. Wie hat sich die Anzahl der Störfälle in den letzten Jahren entwickelt.
4. Welche Strategie ist beim U-Bahn Ausbau notwendig. Wie sehr braucht die Stadt München die „U9-Spange“

ALFA-Gruppierung im Münchner Stadtrat

Fritz Schmude
Andre Wächter